

大谷小中学校だより

NO.15
令和5年3月29日
珠洲市立大谷小中学校

退職・転任される皆様からメッセージを頂きました。子どもたちのためのたくさんの取組に、感謝しております。本当にありがとうございました。皆様のご活躍を心からお祈りしています。

❁ 西 真奈美 養護教諭

里山里海の四季の移ろいに癒され、温もりある校舎で、楽しく優しい子どもたちと過ごした5年間は、今振り返ると、かけがえのない、とても幸せな時間だったとしみじみ感じています。笑ったり、泣いたり一生懸命な子どもたちが愛おしく、その成長していく姿からエネルギーをもらうとともに、自分の執務を振り返る毎日でした。

保護者の方や地域の方にも大変お世話になりました。大谷ならではの行事で皆様のパワーに触れるたびに、大谷の地の底力を感じました。今年度で退職となりますが、大谷小中学校のますますの発展を心から願っております。本当にありがとうございました。

❁ 大門 正幸 教諭

3年間、本当にお世話になりました。素直で個性豊かな児童生徒のみなさん、温かく見守ってくださる保護者の皆様、教育活動に協力して下さる地域の皆様、皆様のおかげで3年間楽しく過ごすことができました。思い出に残っているのは、やはり児童生徒のみなさんとの授業です。1時間の授業に1回は「笑い」があるようにしようと心がけていましたが、前期課程児童の日々の授業での笑顔、後期課程生徒の体育での笑顔、どれも忘れません。本当にありがとうございました。

❁ 南 力蔵 講師

10月に浦先生の代わりとして赴任させていただきました。半年間という短い期間ですが、教えたかったのは算数・数学とその勉強法です。勉強法の方は伝わったでしょうか。数学に限らず今学んでいることは生涯の財産になるはずですよ。成長を楽しみにしております。

❁ 下田 将太 講師

今年一年間、4年生の国語、後期課程の国語と技術を担当させていただきました。本当に素直で明るい児童生徒たちと授業をできて嬉しかったです。この一年間で、子どもたちが少しでも成長したと感じてくれればと思います。最後になりましたが、素敵な花束をありがとうございました。保護者の皆様、先生方のご協力に本当に感謝しています。ありがとうございました。

❁ 橋本 昌一郎 講師

一本の電話で、人生が動き出すことがあることを実感しています。「大谷へ」の電話に「はい」と答えたことから、家でのおんびり過ごすよりもずっと豊かな時間を過ごすことができ、同時にかわいい子どもたちに教えることができる喜びを感じることができました。楽しい時間とおいしい給食をありがとうございました。

❁ 二谷 恵美 調理員

西部小・大谷小中、海が見える素敵な学校、長い間地元で仕事ができ、地域の人の優しさ、「給食に使って」と野菜や海の幸をたくさんいただき、本当にありがとうございました。おかげで、子供たちは給食を残さず食べてくれました。食缶が空っぽに戻ってきた時は、うれしかったです。私は、この仕事が好きだなあと思う瞬間でした。

本当に長い間ありがとうございました。感謝で心がいっぱいです。異動先でもがんばりたいと思います。

